Continúa ola de reacciones por asesinato de Berta Cáceres en Honduras.



Tegucigalpa, 4 mar (RHC) Foros sociales, organizaciones a favor de los derechos humanos y personalidades de diversos ámbitos mantienen las muestras de indignación por el asesinato de la líder indígena hondureña Berta Cáceres.

Los primeros en expresar su repudio fueron cientos de hondureños que todavía protestan la violencia contra las comunidades indígenas y la expropiación de sus recursos naturales, causas por la cual Berta Cáceres alzó su voz en defensa del pueblo.

La muerte de la activista del medio ambiente, sin embargo, trascendió rápidamente las fronteras y provocó reacciones de condena en todo el mundo.

A través de su cuenta en Twitter, expresó el cantante puertorriqueño René Pérez, más conocido como Residente en el grupo Calle 13 que el asesinato de Berta Cáceres multiplicará la lucha.



Radio Habana Cuba